

La Navidad llega al Mercado de la Frontera de Petrer

01/12/2023



La edil de Mercados y Consumo, Aída Tortosa, ha presentado el photocall | J.C.

El Mercado de la Frontera de Petrer ya está decorado para celebrar la Navidad. La edil de Mercados y Consumo, Aída Tortosa, ha informado de que desde esta mañana ya hay "instalado un *photocall* navideño con la intención de que la gente que venga al mercado se lleve un buen recuerdo". Además, se va a hacer un sorteo de 3.600 euros entre los consumidores.

Tortosa ha informado que durante los días viernes 15 y sábado 16 de diciembre "habrá un fotógrafo, el viernes de 17:30 a 19:30 horas y el sábado de 11 a 12 horas, que hará fotos a todo aquel que pase por el *photocall*."

Además, a partir del propio 15 diciembre se pondrá en marcha la ludoteca infantil dentro del mercado para los menores puedan quedarse allí mientras que los mayores hacen compras navideñas". La ludoteca será los viernes y sábados hasta final de mes.

Los vecinos que consuman en el mercado desde 5 hasta el 19 de diciembre podrán "entrar en el sorteo de 3.600 euros que se podrán gastar en compras dentro del propio centro. Este sorteo es gracias a la colaboración con la Asociación de Comerciantes y el sorteo se hará el propio 19 de diciembre".

